

ECONOMÍA octubre 19, 2022 | hace 3 horas

Editorial de El Espectador pide que exploración de hidrocarburos no se detenga en los próximos 10 años

Luego de que Gobierno confirmara la suspensión futura de exploración y explotación de hidrocarburos, la voz de los expertos dice ser una mala idea.



Foto: archivo Noticias RCN



Hace un par de semanas el país recibió la noticia por parte del gobierno nacional de que se suspenderán todas las actividades de exploración y explotación de hidrocarburos en Colombia, algo que está generando incertidumbre en el sector energético y que ha levantado toda clase de polémicas y comentarios por parte de expertos.

Más allá de la decisión anunciada por el gobierno nacional, con la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, a su cabeza, los expertos parecen no estar para nada de acuerdo con la determinación y en la última editorial de El Espectador se reflejó el rechazo de la iniciativa.

Le puede interesar: [¿De dónde saldrán los 405 billones de pesos del Presupuesto General para el próximo año?](#)

Según los expertos en este campo, para Colombia, esta decisión tendría consecuencias importantes no solo sobre la inversión en exploración, sino también en aquella destinada al desarrollo y explotación de yacimientos

LO MÁS VISTO

- 1 ¿Renace el amor? Gerard Piqué llevará en su pecho el nombre de Shakira
- 2 Exmanager de Juan Gabriel afirma que está vivo y pronto dará explicaciones sobre su supuesta muerte
- 3 Iván Duque a Colombia ante posible crisis mundial 2023
- 4 ¿Cambio de planes? Gerard Piqué llevaría estampado en su pecho a Shakira
- 5 ¿Hay vida después de la muerte? Estudio científico revela qué ocurre tras fallecer
- 6 Ofertas laborales para colombianos en Estados Unidos pagan hasta \$28 millones de pesos
- 7 Adolfo Agamez confesó crimen Transmilenio en llamada

descubiertos de **petróleo** y gas. Los efectos macroeconómicos serían drásticos e inmediatos sobre la tasa de cambio y la balanza comercial.

De acuerdo con [El Espectador](#), estas determinaciones del gobierno condenarían a **Ecopetrol**, **la empresa más grande del país**. Sin sus labores, la compañía viviría grandes consecuencias y con ello, el gobierno también perdería, pues sin los recursos de la empresa no podrían financiar los propósitos sociales que tienen planteados, “ni tampoco financiar la difícil transformación de la matriz energética nacional”, señalan.

El presidente Gustavo Petro, hasta ahora, no se ha pronunciado **claramente respecto a este tema de alta importancia**. Sino todo lo contrario, los ministros de su gabinete se han contradicho en algunas declaraciones.

Vea también: [Con el alza del dólar, ¿los productos de la canasta familiar son más costosos que ayer?](#)

Contradicciones en el gabinete

El ministro de Hacienda, **José Antonio Ocampo**, desmintió la afirmación de la viceministra de Energía, Belizza Ruiz, respecto a que no se firmarían nuevos contratos de exploración de gas y **petróleo** y que, si el país tuviera la necesidad de importar el recurso, lo haría. Ocampo dijo que dicha decisión no había sido tomada.

Sin embargo, la ministra de **Minas** y Energía, Irene Vélez tomó su turno y repitió lo que ha dicho desde el inicio de su gestión: teniendo en cuenta el objetivo de descarbonizar la economía y frenar la crisis climática a nivel global, no se harán nuevos contratos. “**No es una decisión caprichosa**”, explicó Vélez.

Según señala el medio de comunicación en su editorial, más allá de que con el anuncio realizado sobre futuros contratos pueda ser rimbombante y por el que puedan sacar pecho por seguir su propósito de ir hacia una transformación energética, la verdad es que “Colombia no tiene cómo sustituir los ingresos que esos proyectos generan al país”.

Más información: [Reportan protestas de trabajadores del sector minero contra reforma tributaria en La Guajira](#)

Con la determinación del gobierno, **Colombia perdería soberanía energética al tener que importar gas de otros países**. Además, para el Estado que búsqueda de combatir la pobreza e impulsar grandes inversiones, también se tendrían grandes consecuencias en las finanzas.

Por: Noticiasrcn.com



[Ecopetrol](#)

Ministerio de [minas](#)



Google News | Haz de Noticias tú fuente de información aquí

TE PUEDE INTERESAR



Economía

¿Cuál es el país con el salario mínimo más alto de Latinoamérica?

Par Noticiaeren.com | hace 22 minutos



Economía

Desaceleración económica en América Latina se acentuará en 2023

Par Noticiaeren.com | hace una hora



Economía

¿Qué debe hacer el presidente? Esto dijeron expertos economistas sobre el máximo histórico del dólar

Par Noticiaeren.com | hace una hora



Economía

¿Cómo se liquidan las vacaciones?

Par Noticiaeren.com | hace 2 horas



EN VIVO

SECCIONES

Colombia
Bogotá
Internacional
Economía
Salud y Bienestar
Opinión
Deportes
Superlike

CORPORATIVO

Responsabilidad Social
Facturación Electrónica
Atención al Televidente
Informe de Sostenibilidad
Código de Regulación
Ventas Internacionales
Correo Empresarial
Registro de Proveedores
Línea Ética

MEDIOS ALIADOS

Canal RCN
Market RCN
RCN Radio
La F.M.
Antena 2
La Mega
RCN Mundo
Radio 1
El Sol
Fantástica
Radio Red
La República
Asuntos Legales
Agronegocios


¡Suscríbese!
a nuestro
Newsletter

reciba por correo el boletín de Noticias RCN

correo electrónico



Síguenos por nuestras redes

